

+ que alba

Victoria de campeonato



SOLISS

Seguros desde 1933



La afición
nos empujó



El Albacete Balompié se ha impuesto este sábado al líder Villarreal B. Ganó con un solitario tanto de Kike Márquez, de penalti, y aupado por la afición. Casi 7.000 aficionados se dieron cita en el Belmonte para ser el jugador número 12.

Importante victoria que deja mucho más que tres puntos, por el valor psicológico que la misma tendría también para el conjunto albaceteño. Rubén de la Barrera salió con un equipo con cambios en el once de Rubén de la Barrera. Arriba juega Kike Márquez; Rubén Martínez vuelve a ser titular en esta cita, en un once donde también estaban Riki o Sergi García.

Intensos primeros minutos de juego en el Carlos Belmonte, de ida y vuelta. En el 12, buena jugada de velocidad de Sergi García por la banda y disparo de Manu Fuster, desde fuera del área, que fue a las manos del meta rival.

En el 14, Sergi García sacó un penalti por mano de un defensa del Villarreal B. Lanzó Kike Márquez desde los once metros y adelantó al Albacete Balompié, batiendo al guardameta por la parte alta de su portería.

Con la efusiva celebración en Gol Norte llegaba el susto, al ceder una valla y provocar la caída de varios de los aficionados. Los servicios médicos tuvieron que acercarse y atendieron a algún joven que había recibido algún golpe en la caída, por suerte sin heridos de gravedad. La Policía Nacional también se desplegó en esta zona del Carlos Belmonte.

De nuevo, intensidad sobre el terreno de juego del Carlos Belmonte. La primera mitad avanzaba y el Albacete Balompié seguía por delante, aupado por la afición.

El Villarreal B se veía obligado a hacer su primer cambio, en el minuto 36, por la lesión del capitán Bueno. Entró en su lugar Pacheco Ruíz.

A medida que se acercaba el final de la primera mitad, el encuentro bajaba de intensidad y el marcador seguía con el Albacete Balompié por delante. Así se iría el encuentro al descanso, tras tres minutos de descuento. De vestuarios, ambos equipos volvían sin cambios.

El primero en mover banquillo sería el Villarreal B. En el 61, entraban Iosifov y Cabrera por Collado y Leal Díaz.

Rubén de la Barrera hacía su primer cambio en el 73, dando entrada a Eric Montes por Sergi García y dos minutos más tarde Dani González sustituía al autor del gol, Kike Márquez.

Riki tendría la oportunidad de aumentar ventajas

en el 79. Cometieron falta sobre Rubén Martínez, pero llegó al esférico Riki y el colegiado dio la ley de la ventaja. Lástima que en el disparo, ya en el uno contra uno, Jorgensen la despejó de puños.

En el 82, de nuevo doble cambio en el Villarreal B. Entraban Mendoza y Pozuelo por Arana y Del Moral.

El colegiado añadió seis minutos de descuento y en el 95 De la Barrera haría un doble cambio. Se retiraron Rubén Martínez y Fuster y entraban Jordi Sánchez y Javi Jiménez.

Jackson protagonizó una tangana final, al increpar a Bernabé y la celebración final no fue lo deportiva que habría gustado por el mal comportamiento del jugador del Villarreal B. De hecho, el colegiado acabó mostrando la roja a Jackson, ya con el tiempo cumplido, por su comportamiento con el pitido final.

Si la política de comunicación del Albacete estuviese a la altura de la temporada, la entrada frente al líder hubiese sido aceptable. Penosa imagen para el partido más relevante en casa de los últimos tres años. No vender el partido en la ciudad y hacerlo en un hashtag absurdo y copiado de UPyD es la diferencia entre realidad y metaverso. A estas alturas no sorprende. Hay quien pide que arreglen el marcador, otros piden seguridad para que los que animan no se vayan a casa sin rodilla y los hay que reclaman que los que no intervienen en la parcela deportiva estén a la altura del club del que solo conocen la contraseña de acceso a sus redes sociales. Por lo visto en el campo, Albacete y Villarreal tienen que estar el año que viene en Segunda. Uno, por mala gestión, y otro, por filial, juegan disfrazados de semiprofesionales, pero andan varios pasos por encima del resto.

La pelea al final, la tangana, el enganchón. Eso también es fútbol cuando llevas 90 minutos luchando con el balón y no contra el balón. Solo sube uno directo y eso se nota en el campo cuando juegan los dos principales opositores. Quizá el Alba hoy también se haya disfrazado de Villarreal, porque ha hecho su mejor partido de la temporada y esta vez no ha tenido que recurrir a la velocidad sino al control. A nivel defensivo ha crecido gracias a Alberto Jiménez y el ejercicio de posesión ha sido brillante. No por lo numérico sino por el hecho de que cada vez que ha combinado ha llegado arriba con peligro y sin prisa. Y lo más importante, ha conectado con la grada. La plantilla acabará enganchando a los ocasionales, pero los habituales se han puesto de pie y han llegado al final con esa tensión que solo se experimenta cuando te juegas la

púrpura. En el momento clave, el Alba ha respondido.

Alberto Jiménez es ya el mejor del equipo. Por su trabajo, por la seguridad que da y porque tiene ubicado en el campo hasta a Mr. Wonderfull. Riki, porque siempre busca el highlight y porque atrae rivales. Kike, porque siempre consigue el highlight y porque tiene madera de líder. Y no le chilla a los árbitros, les da una colleja y se los tiene ganados. Con tres muletazos, tres, ya es el gol de la santísima trinidad que se ha inventado Alfonso Serrano. Él merece otro capítulo aparte y, cuando se celebre el ascenso, será del que menos se hable, pero es la pieza que marca la diferencia entre la endogamia y la profesionalidad. Y están los Bernabé y Djetei, mayestáticos. Fuster, que cuando tiene el día parece que juega con niños. Sergi García, intermitente, pero un 11/10 cuando le salen las cosas. Rubén Martínez,

mezcla de brega y capacidad física. La mejor plantilla de la categoría.

Con el 3-0 de la ida, recién acabada la Feria, entraron dudas. Algunos pedían la cabeza del entrenador. Aquel día, siete jugadores que hoy no están o cuentan casi nada, más Fran Álvarez, fueron titulares. Eso demuestra que Rubén de la Barrera ha trabajado y se ha trabajado el equipo. Era evidente que había mimbres, pero sin ser capaz de ponerlos en común iba a ser difícil estar donde está a día de hoy. Ha metido muchos cambios. Algunos, demandados. Otros, revolucionarios. El tiempo le suele dar la razón y ahora vienen otras dos semanas que marcarán la diferencia entre depender de sí mismo o llegar al final en la pelea. Dos salidas y luego domingo a las 12 con el Baleares. Ahí tendremos la respuesta. Esperemos que haya alguien capaz de hacerse saber a la ciudad.



Po	Equipo	Pts	Ju	Ga	Em	Pe	Fv	Cn	Di
1	Villarreal CF B	46	24	15	1	8	43	22	21
2	Albacete Balompié	45	24	13	6	5	33	22	11
3	FC Andorra	44	24	13	5	6	37	20	17
4	CD Atlético Baleares	40	24	11	7	6	32	23	9
5	CD Alcoyano	38	25	10	8	7	30	27	3
6	CD Castellón	38	25	11	5	9	26	27	-1
7	San Fernando CDI	37	24	11	4	9	34	31	3
8	Gimnàstic Tarragona	35	24	9	8	7	21	19	2
9	CE Sabadell FC	34	25	8	10	7	26	22	4
10	Algeciras CF	33	24	9	6	9	34	30	4
11	FC Barcelona B	33	25	8	9	8	33	32	1
12	Atlético Sanluqueño	32	24	9	5	10	26	30	-4
13	E Cornellà	32	24	10	2	12	25	29	-4
14	RB Linense	32	24	8	8	8	19	24	-5
15	Sevilla Atlético	31	25	9	4	12	24	38	-14
16	Real Madrid-Castilla	29	22	8	5	9	30	27	3
17	Linares Deportivo	28	23	7	7	9	29	29	0
18	UCAM Murcia CF	24	23	6	6	11	27	31	-4
19	UE Llagostera	21	24	4	9	11	14	31	-17
20	Betis Dep. Balompié	12	25	3	3	19	12	41	-29

Uno de los capitanes del Villarreal B se encaraba frente a la afición para decir quién era el líder. Pero estamos ya a un único punto.





1 0

La última vez que en casa nos señalaron un penalti, hubo la mala suerte del error de Fuster. Penalti señalado a tiro de Sergi García, que claramente le da en la mano, cuando va a ir a portería, de Del Moral. Esta vez cogió la responsabilidad Kike Márquez, como en el último partido contra el Barcelona B, y toreó de nuevo en el Belmonte. Esta vez le tiró a la cabeza del portero.

La ocasión más clara para haber ampliado la ventaja en el marcador la tuvo Riki, con el tiempo reglamentario ya casi cumplido. Hubo falta sobre Rubén Martínez, pero dejó el colegiado la ley de la ventaja y Riki se plantó en un mano a mano frente a Jorgensen, que la paró con las manos. Se notaba que los dos se jugaban mucho y concedieron poco en un partido no demasiado táctico donde no hubo demasiadas ocasiones claras de gol.



Promoción de 25 viviendas. C/ Hospital 37-, Hellín.



RESIDENCIAL LOS SAUCES

Promoción de 66 viviendas con zonas comunes, C/ Arquitecto Josef Ximénez, 5, Albacete.



Bernabé se jugó el tipo

En la ocasión más clara para el Villarreal B, al final del encuentro, Bernabé estuvo muy rápido, saliendo fuera del área y salvando que Forés se plantara solo ante él. Se ha podido hacer bastante daño, pero ahí estaba, otra jornada más, salvando al equipo.



albain
Hogares llenos de vida

967 211 252 - 610 797 933
www.albain.es
albain@albain.es



Rubén de la Barrera

"Me quedo con la personalidad que hemos tenido del primer al último momento, con balón y sin balón".

"Más que la victoria, las sensaciones de equipo grande que hemos transmitido y eso es lo que me llevo".

"No hemos concedido y hemos usado bien la pelota".

"Estoy muy contento por las sensaciones. El comportamiento del equipo y la afición nos anima a seguir así y que vayamos dando más presencia al Belmonte".

ANA ROMERO

Peluquería & Belleza



Dirección: C/ Tesifonte Gallego, 2
Teléfonos: 967 21 52 31 / 967 21 82 80



Miguel Álvarez

"Creo que en partidos muy importantes, una jugada hay que mirarla, no sé si es penalti o no, pero no quiero desmerecer el resultado del partido, porque el Albacete, por momentos ha sido superior a nosotros".

"Hemos intentado ir a por el empate y no le hemos perdido nunca la cara al partido".

"Queremos estar arriba pero hay que respetar al Baleares, al Albacete, al Andorra, no va a ser fácil porque hay grandísimos equipos. El Alba no es el mismo que vino allí, es otro equipo con grandes jugadores, nosotros somos los mismos".

Dionisio Guardiola, 2
www.sonrisastar.com

967 116 136



SONRÍE
ALBACETE

AHORRA
EN SALUD DENTAL
Personal altamente
cualificado

EL PODER DE LA SONRISA NO TIENE LÍMITES

Primeras marcas

NEODENT

acqua

ivoclar
vivadent

BYOTUEL

DENSPLY

DENTAID

Número de Registro Sanitario
0206832/0208115

Empaste

25€ 45€
Simple Compuesto

Limpieza Bucal

10€

Ortodoncia

2.200€
Todo incluido

Implante + Corona

1.200€
Todo incluido



Al Alba esta vez no le pasó lo de los partidos anteriores. Llevaba la lección muy bien aprendida e hizo un partido muy inteligente desde el minuto uno. Y más aún desde que marcó el 1-0 y se dedicó a llevar el tempo del partido y a saber jugar también al otro fútbol, cuando tocaba ir al ataque iba; si era el turno de tocar la pelota, lo hacía; y si había que perder tiempo, se perdía. Supo jugar perfectamente con la madurez que posiblemente sí que le falta a su contrincante, por edad. Este es el camino.

La veteranía sirve para esto. Para que un único jugador domine completamente todo el campo. Había que cortar, pues ahí estaba Alberto. Si había que sacar el balón, ahí estaba y sin perder ninguno. Se está haciendo un asiduo en el mejor pero es que además creemos que va a salir en este apartado muchas más veces. Jugadorazo.





Los jugadores del Albacete, junto a su familia y el resto de la afición, celebraron con gran alegría la importante victoria frente al líder que suponía mucho más que tres puntos.



La valla cedió en Gol Norte, con la celebración del 1-0. Suerte que no hubo que lamentar heridos de gravedad, aunque alguno se quejó de dolores articulares. Tangana final por Jackson, que se fue a por Bernabé y hasta vio la roja con el partido ya concluido. En el Palco del Belmonte vimos al rector de la UCLM, Julián Garde, y al subdelegado del Gobierno en Albacete, Miguel Juan Espinosa. El equipo, por cierto, volvió a salir de vestuarios para festejar con la afición.





Era sábado de Carnaval, y en algún disfraz se notó en el Belmonte, pero la afición no faltó a esta cita tan vital, con casi 7.000 espectadores en la grada del Belmonte.

